



Exigen estudiantes más presupuesto para la educación

Organizaciones estudiantiles convocaron a una manifestación pacífica este miércoles, en demanda de un mayor presupuesto en educación.

En conferencia de prensa, la Federación Nacional de Estudiantes Revolucionarios "Rafael Ramírez" (FNERRR) anunció la movilización de más de 3 mil estudiantes en la Ciudad de México y estados para exigir recursos a la educación en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024.

En el encuentro, estudiantes acusaron que el aumento en el gasto educativo no resuelve problemas de educación al centrar 85% del incremento en becas, pago de nómina, previsiones salariales, apoyo administrativo y servicios de educación básica para la CDMX.

"Es un presupuesto electorero, porque si le acercamos la lupa resulta que gran parte de los gastos se ocupan para programas sociales", acusó el movimiento.

Al respecto, Adán Márquez Vicente, líder de la FNERRR, anunció la entrega de un pliego a la Cámara de Diputados con las demandas de más de 400 escuelas de todo el territorio nacional.

"Esta serie de demandas las vamos a presentar a Palacio Nacional y a la SEP", adelantó el movimiento. En la Ciudad de México, el inicio de la movilización está programado a las 10:00 horas, en el Archivo General de la Nación, rumbo a la Cámara de Diputados. / RODRIGO CEREZO